

Killistammtisch

Ostsachsen-Dresden



Unser Treffen bei Wolfgang Harz am 02. Mai 2015

Wolfgang Harz hatte zum Killistammtischantrittsbesuch eingeladen. An diesem verlängerten ersten Maiwochenende hatten viele StammtischlerInnen andere Pläne, aber für die, welche gekommen waren, war es ein sehr interessanter Nachmittag.

Zu Beginn gab es ersteinmal die „Fischwelt“ zu sehen. Wolfgang pflegt und züchtet neben Killis viele andere und zum Teil auch seltene Fische/Arten. Einen kleinen und unvollständigen Eindruck seiner überwiegend mit für Killianer sehr großzügigen Becken ausgestatteten Anlage findet man im Fotoanhang.

Bei traditionellem „Kaffe und Kuchen“ wurde danach noch zu verschiedensten Themen diskutiert und gefachsimpelt. Schwerpunkte waren dabei die anstehende Leistungsschau in Schney und die Leistungsschau in Leipzig im kommenden Jahr. An Wolfgang an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die Ausrichtung des Treffens und die Bewirtung.

Als nächster Termin steht nun der Besuch der Leistungsschau in Schney an. Bitte vergesst nicht, eure Fische termingerecht zu melden. Bezüglich der Fahrgemeinschaften nach Schney besteht noch Klärungsbedarf – dazu melde ich mich noch gesondert bei euch.

Euer Uli



